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PROYECTO DE COMUNICACiÓN

PEDIDO DE INFORMES

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con

agrado que el Poder Ejecutivo a través del Ministerio de Aguas, Servicios

Públicos y Medio Ambiente se sirva informar lo siguiente:

1 - Si es cierto que se hará la inversión en la construcción de una

planta de ósmosis inversa para potabilizar el agua que consumen los

habitantes de la Localidad de Cañada de Gómez y sus aledañas, prometida

a fines del 2008, por funcionarios de ASSA.

2 - En caso afirmativo, en que estado de ejecución se encuentra el

proyecto.
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Diputada ProvinCial

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El presente proyecto surge por la inquietud de los habitantes de la

localidad de Cañada de Gómez que afirman que el agua que utilizan no es

apta para el consumo humano.

Los ciudadanos de dicha localidad y sus aledañas solicitaron al

gobierno de Santa Fe, a través de sus ediles, que se disponga la

construcción de una planta de ósmosis inversa para mejorar el agua que

consumen, ya que según los estudios y análisis realizados oportunamente
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exhibe una muy mala calidad, no siendo apta para el consumo por su alto

contenido de arsénico y sales.

El proyecto presentado por los edites de dicha localidad puso énfasis

en la mala calidad del agua que consumen los cañadenses, y pidió a Aguas

Santafesinas SA (Assa) que construya urgentemente la planta de ósmosis

inversa que fue prometida por funcionarios de la empresa.

La planta de ósmosis inversa tiene como fin desalinizar el agua y así

hacerla apta para el consumo humano.

A fines de 2008 Assa informó que se estaba' trabajando en la

concreción de la planta de ósmosis inversa, pero desde esa fecha hasta

ahora, la inversión fue pospuesta y no hay datos ciertos de cuándo se

concretará.

En el mismo sentido, el Diputado Alberto Monti, en fecha 25/11/09

presentó un pedido de comunicación por el cual solicitaba a la Cámara de

Diputados que a través del Poder Ejecutivo requiera a la Empresa Aguas

Santafesinas S. A la ejecución de la obra del Acueducto Sur para proveer de

agua dulce del río Paraná, a las localidades ubicadas sobre la Ruta N° 9; Y

el análisisde calidad y potabilidad del agua que se consume. (Expte.

23.277). El mismo fue aprobado por la Cámara, pero todavía no obtuvo

respuesta del Poder Ejecutivo.

Por todo lo aquí manifestado es que solicitamos a nuestros pares la

aprobación del siguiente proyecto.
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